
Modaes

Empresa

Dior refuerza su apuesta por México con una apertura en El Palacio de Hierro

Modaes
31 ago 2015 - 00:00

Dior regresa a Polanco. La compañía francesa abrirá en esta zona de Ciudad de México su tercer establecimiento en el país, que estará ubicado en los grandes almacenes **El Palacio de Hierro**.

La enseña fue una de las primeras en apostar por abrir un establecimiento en la Avenida Masaryk, en la zona de Polanco, que hoy es la principal calle de compras de lujo en la capital mexicana. Con todo, aquel establecimiento que se puso en marcha en la década de los ochenta terminó por cerrar sus puertas.

El nuevo punto de venta en Polanco se sumará a las otras dos tiendas de **Dior** situadas en **El Palacio de Hierro** Perisur y Santa Fe y será la más grandes de las tres, y albergará todas las colecciones de la marca.

La nueva apertura forma parte de un plan de expansión de **Dior** para ampliar la presencia de la marca en el continente americano, y que incluye también aperturas en Houston, Vancouver, Miami y San Francisco.